

Gedanken zu Tag – Radio Kiepenkerl

3. Dezember 2023

Maren Allendorf

Unperfekter Advent

Ich laufe durch die Havixbecker Fußgängerzone und an einer Tatsache komme ich nicht vorbei: Es ist Advent. Überall sehe ich die weihnachtlich dekorierten Schaufenster, Werbung für Weihnachtsgeschenke und den Nikolausmarkt. Alles um mich herum scheint schon in adventlicher Stimmung und Vorfreude zu sein.

Nur ich nicht. In mir ist keine besinnliche Stimmung. In mir ist eher Stress, Termine und die zahlreichen Punkte meiner To-Do-Liste. Alles nur, damit der Advent etwas besonders wird und das Weihnachtsfest möglichst perfekt.

Dabei war das doch mit dem Advent mal ganz anders gedacht. In der christlichen Tradition ist der Advent eine Zeit der Ruhe und der Besinnung. Dass ich mich innerlich auf Weihnachten vorbereite und mein Herz und meine Gedanken dafür öffne, dass Gott uns Menschen ganz nahe sein will und ich daraus Hoffnung schöpfen darf.

Und wenn ich darüber nachdenke, beim ersten Weihnachtsfest, damals als Jesus in diesem Stall geboren wurde, da war sicherlich auch nichts alles perfekt. Und dieser Gedanke entlastet mich.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen einen unperfekt aber hoffnungsvollen Advent!

Maren Allendorf, Havixbeck